

Methode Toussaint-Langenscheidt

Die bekannten und in ihrer Art unerreichten
Unterrichtsbriefe nach der Methode Toussaint-
Langenscheidt für den Selbstunterricht liegen

|| jetzt in vollständig neuer Bearbeitung und gleich-
mässig mit der neuen Orthographie versehen für
die folgenden fremden Sprachen vor:

Englisch - Französisch - Italienisch - Niederländisch
- Polnisch - Rumänisch - Russisch - Schwedisch -
Spanisch - Ungarisch - Altgriechisch - Lateinisch

Die Methode Toussaint-Langenscheidt ist die einzige Methode, der Hilfsmittel
(Wörterbücher usw.) mit derselben Aussprachebezeichnung zur Verfügung stehen.

Preis jeder Sprache: 40.50 M. ord., 27 M. netto bar. 13 vollständige Werke (auch gemischt) 324 M. bar.

Urteile aus der Praxis:

- 379 2. Januar 17. Von der Toussaint-Langenscheidtschen Methode hatte ich viel
Rühmliches gehört. Da es unzählige Methoden gibt, die auf dem Wege des
Selbstunterrichts eine fremde Sprache lehren wollen, und ich bisher be-
zweifelte, dass dies überhaupt möglich wäre, stand ich derselben bisher etwas
skeptisch gegenüber. Seit kurzer Zeit besitze ich nun die Briefe für die engl.
Sprache und habe den ersten durchgearbeitet. Ich bin ganz entzückt von der
Arbeitsweise der Methode und der Anordnung des Stoffes. Die Briefe nehmen
guterdingens niemals Bezug auf grammatikalische Vorkenntnisse und sind auch
sonst so verständlich, klar und deutlich, dass der Erfolg kaum in Frage ge-
stellt ist. Nur eines tut mir leid, dass ich nicht seit Ausbruch des Krieges
das Sprachstudium nach Ihren Briefen betreibe. Man hätte im Felde, vor allem
im Graben und im Lazarett, nicht nötig gehabt, die Zeit totzuschlagen, und ich
bin fest überzeugt, dass ich drei Sprachen (französisch, englisch und
spanisch) annähernd beherrschen würde. Leutnant R. in F.
- 380 18. März 17. Vor einiger Zeit habe ich das Studium Ihrer italienischen Unter-
richtsbriefe zu Ende geführt und möchte nicht verfehlen, der Verlagsbuch-
handlung meine grösste Anerkennung für dieses wirklich ausgezeichnete Unter-
richtswerk auszusprechen. Wie ausgezeichnet es ist, beweist wohl die Tat-
sache, dass eine Dame, bei der ich nach Abschluss der Briefe einige italie-
nische Konversationsstunden nahm, ganz erstaunt über meine Aussprache und
Kenntnisse war und, obwohl sie eine Gegnerin des Selbstunterrichts war, nicht
umhin konnte, zu sagen: „Ihr Selbstunterricht scheint eine Ausnahme zu sein.“
Ein Hauptvorteil Ihrer Werke scheint mir ferner vor allem zu sein, dass der
Lernende mit Lust und Liebe arbeitet, dass es ihm ein Vergnügen ist, aus
den Briefen zu lernen. Ja, ich persönlich muss sagen, dass ich mich jedesmal
auf den Augenblick gefreut habe, wo ich wieder an die italienischen Briefe
gehen konnte. E. D., cand. jur., H.

Langenscheidtsche Verlagsbuchhandlung
(Prof. G. Langenscheidt)
Berlin-Schöneberg, Bahnstraße 29/30